

# **SALMA CUENTA**

Dossier producción vídeo educativo

## SALMA CUENTA

## 1. Descripción del trabajo

SALMA CUENTA es un vídeo educativo pensado para trabajar la pluralidad religiosa y acercar al público el mundo del Islam en España. Para ello pretende promover un trabajo cuestionador y reflexivo entre su público destinatario, preferentemente jóvenes y adolescentes. Con este fin, sus creadores han querido recoger en esta producción una diversidad de voces, independientemente de que éstas representen o no su posición como institución. Esta pluralidad pretende ser la mejor vía para abrir debates que enriquezcan la convivencia.

SALMA CUENTA es una iniciativa de la Unión de Comunidades Islámicas de España (UCIDE), con la colaboración de la Fundación Pluralismo y Convivencia, y realizado por Aire Comunicación.

#### Sinopsis

Este vídeo se compone de dos bloques: "La carta" y "Los amigos de Salma", pensado para ser utilizados en sesiones distintas de trabajo.

El primer bloque se presenta a modo de docudrama, donde una joven española musulmana de visita en el pueblo de sus padres árabes reflexiona sobre las cuestiones más relevantes que actualmente rodean la imagen de los musulmanes.

El segundo bloque está compuesto por testimonios reales de cuatro jóvenes españoles musulmanes, quienes nos ofrecen su visión del Islam.

# 2. Objetivos didácticos

#### Objetivo general:

Promover un trabajo reflexivo y cuestionador que contribuya a una educación intercultural.

### Objetivos específicos:

Cuestionar la imagen que se ha venido construyendo sobre los musulmanes.

Trabajar el concepto de la identidad, asumiendo que ser musulmán puede ser un rasgo más de la identidad de cualquier ciudadano español.

Ofrecer unos conocimientos básicos sobre el mundo del Islam.

# Datos de producción

Producción: AIRE COMUNICACIÓN

Guión y realización: Daniel Aparicio, Fernando Tucho, Andrés Piñeiro y

José M<sup>a</sup> G<sup>a</sup> de Madariaga Año de producción: 2007

